

# キャリアフェスだより

2025 No.5  
令和7年12月12日発行

11月20日(木)、伊那市中学生キャリアフェス2025が開催されました！

参加生徒493人、ブース出展者359人、見学・運営含め約1,060人がキャリアフェスに参加しました。感染症の影響もあり、体調不良や学級閉鎖で当日会場に来られない生徒が90人程おり、「楽しみにしていたから残念だった(T-T)」と残念がっていたそうです。会場で参加した生徒の皆さんには、当日参加できなかったみんなへ、当日の様子や大人からどんな話を聞いたか、ぜひ伝えてあげてくださいね。



## 前日リハーサル・キャリアフェス当日

リハーサルのため、前日の夕方会場に集まった実行委員のメンバーは、インフルエンザの感染拡大の影響で、生徒・大人・出展者それぞれに欠席者が増えていき、その調整や変更対応に追われていました。「不安だし、緊張しているけど、そんなこと言ってる場合じゃ無い！」その場にいるみんなの目が一気に変わった瞬間でした。

当日の朝は、一足先に会場入りした生徒実行委員達の顔には、不安や緊張の様子は無く、「みんなでやり遂げるぞ！乗り越えるぞ！」という責任感と力強さがみなぎっていました。

参加した生徒は、2つのアリーナに展開された86のブースを自由に見て回り、地域で活躍する大人の皆さんから話を聞き、地域で活躍する人、どんな仕事をする会社があるのか、地域の文化や伝統、食を身近に感じてもらえる機会となったようです。

- ・自分の夢を叶えるには努力が必要で、でもその先には楽しみがあると知れた。
- ・仕事を楽しんでいる方が多くて驚いた！仕事（働く）って楽しいんだ！と思った。
- ・いろんな人の生きてきた旅路をきいて、人生って深いものなんだなと思った。
- ・たまたま入ったら面白いブースがあった。元々興味があったブースじゃなくても積極的にブースに入ってみたら、大人の世界を味わえた。（参加生徒の感想より）

### 出展で参加した大人と その場で振り返り



各校の参加生徒がバスなどで帰校した後も、実行委員のメンバーは、ブース出展した大人の皆さんとの意見交換会に参加し、今年の取り組みや力を入れてきた内容に対して、感想を聞いたり、よかった点や困っていたことが無かったか、来年に向けての要望など聞き取りを行いました。

出展された大人の皆さんから、たくさんの意見や感想、キャリアフェスへの想いをじっくり聞くことができました。

# キャリアフェスを終えて

キャリアフェスを終えて2週間がたった12月7日（日）、今年最後の実行委員会を開催しました。5月に初めて集まった時よりも、少し大人になった感を見せるメンバー達。

5月からの活動を振り返りながら、来年の活動計画について案を出し合いました。お昼はみんなでステーキ弁当と、手打ちそばでランチパーティー！当日の裏話や、あの時実は〇〇だった！など、半年間キャリアフェスに向けて一緒に駆け抜けてきた仲間との思い出話で盛り上りました。



実行委員の活動を通して今思うことを聞いてみました。

- ・実行委員として経験したことは、ここでしかできなくて、悩んで悩んで、時に笑って。ここでの時間が1ミリも無駄にならず、自分にとっていい経験になった。
- ・当日までの半年間、みんなで協力してきたからこそ、直前でのハプニングがあっても、支え合って乗り越えられた。すごく楽しかった。
- ・部活や勉強もあり忙しい中で、休日に実行委員会に参加するのは正直大変だった。でも、休日に行って参加するだけの価値があったと、今は思っています。
- ・家族やクラスメイト達からの「がんばってね！」「当日楽しみにしてるよ！」という声援や、終わった後も「楽しかったよ！ありがとう。」「よく頑張ったね！」「かっこよかったよ！」と言ってもらえた。実行委員として関わったからこそかけてもらえた温かい言葉が嬉しかった。
- ・実行委員会で自分の意見や考えを出すことを繰り返していく中で、話合いの仕方や、出てきた意見から、さらに次のことを考える力がついてきましたと感じています。
- ・同年代の仲間だけじゃなく、幅広い年代や立場の大人と出会い、話をする経験ができた。実行委員会に参加していたからこそその出会いがたくさんあった。
- ・成功や失敗とかの区別無く、何を得たのか、何を経験したのかが大事だと知れた。

## 1年生のみんな、来年の実行委員は君だ！

3学期には、来年度の生徒実行委員の選出があります。

各校の2年生生徒実行委員2名が、1年生のみなさんに

むけて、キャリアフェスってどんなものなのか、どんなことをするのか、当日の様子を動画で紹介します。そして、ちょうど1年前、どんな想いをもって、生徒実行委員になろうと思ったのか、実際に活動してみてどうだったのか、話をしてくれます。

来年自分たちが参加するキャリアフェスを、地域の大人達と協力して作り上げていく、そんな経験をしたい人を待ってます。

キャリアフェスについてのWEB案内

